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#400 Прямой эфир с Духом Марии Магдалины. Ирина Подзорова.
 
23 января 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Лариса Асташевская – психолог, астролог, универсальный контактер, проводник

к Высшему Я, преподаватель школы «Mental Healing»;
Фантом Духа Марии Магдалины.

 
00:03 Представление участников.
Ирина: Здравствуйте,  дорогие друзья.  Добрый вечер.  Всех приветствую.  Как

нас видно, как слышно? Отлично. С нами снова наша дорогая Лариса.
Лариса: Добрый вечер, друзья. Я рядом с Ириной. Волнуются люди, где наш

Максим. Максим завтра приедет. Все в порядке, все хорошо. А я немного помогу. Я
рядом.

Ирина: Дорогие друзья, Максим приедет завтра. Он ездил по делам. Передаю
привет от него и от наших кураторов.

Сегодня  у  нас  беспрецедентный  эфир.  По  многочисленным  просьбам  наших
телезрителей сегодня прямой эфир с Духом Марии Магдалины. Этот Дух находится в
воплощении.  Более  того,  у  Духа  между  последним  воплощением  и  воплощением
Марии Магдалины, были другие воплощения. У него избирательная память.

У меня первый опыт общения  с  частью невоплощенного  Духа.  Другая  часть
Духа  находится  в  воплощении.  Мне  говорили  кураторы,  что  необходимо  взять
разрешение  у  воплощенной  части  Духа.  К  счастью,  я  знаю  женщину,  в  которую
воплощен  Дух  Марии  Магдалины,  и  спросила  у  нее  разрешение.  Она  разрешила
поговорить с Марией Магдалиной.

Я спросила у своих кураторов, как будет осуществляться общение? Мне сказали,
если возникает необходимость поговорить с каким-то воплощением Духа, человека в
данном случае,  то Высшее Я этого человека,  его невоплощенная часть,  отделяет от
себя  фантом.  Фантом  принимает  образ  человека  из  того  воплощения,  которое
интересно. И более того, фантом забирает себе именно ее память. По сути, мы сейчас
говорим с фантомом Высшего Я человека, который имеет в себе память о воплощении
Марии Магдалины.

Я знаю, что человек, который является воплощением ее Духа, сейчас смотрит
эту  трансляцию.  Я  с  ней  недавно  разговаривала  и  передаю  привет.  Сейчас  буду
говорить с той частью вашего Высшего Я, которая отвечает за память вашего тела,
вашей личности. Личность включает понятия Душа, Дух и тело.

Мы будем разговаривать с личностью Марии Магдалины (так корректно).  Ее
фантом уже здесь в сопровождении одного из Ангелов – консультантов. Отделение
фантома и вбирание в себя  части памяти из общей памяти Духа - дело ответственное.
При этом всегда присутствует Дух – консультант. Он сейчас здесь. Его зовут Варлаам.
Он  -   невоплощенный  Дух  22-го  уровня  Духовного  мира,   является  Ангелом-
консультантом для Духа,  который был воплощен в Марию Магдалину,  а сейчас - в
другое тело.

https://youtu.be/FcrMXd8_SfY
https://rutube.ru/video/2e6418cf81705b1c69c5710cad698733/


Фантом  Духа  уже  принял  форму  Марии  Магдалины.  Он  ее  показывает  и
приветствует  вас.  Чтобы нам установить  отношения,  к  нему  нужно  обращаться  по
имени "Мария".  То есть память и жизнь Марии. Можете задавать вопросы, дорогие
друзья.

Я первый раз в такой ситуации и мне очень интересно.
Лариса: Здорово. Ирина, а может сначала галактическую новость, как обычно?
Ирина: Присутствуют только Духи. Наши кураторы не пришли. Они сейчас с

другими контактерами. Днем они говорили, что будет присутствовать Ангел Варлаам.
ЛиШиони,  МидгасКаус,  Раом  Тийан  сказали,  если  на  прямом  эфире  к  ним  нет
вопросов, они будут  общаться в это время со своими контактерами.  Передавать им
знания. Они приходят тогда, когда к ним есть вопросы.

 
05:54 Задача воплощения Марии Магдалины.
Лариса: Хорошо. У нас уже есть вопросы. Они готовились заранее.
Первый  вопрос.  Выполнила  ли  свою  задачу  воплощения  Мария?  Насколько

смогла раскрыть в себе потенциал женщины того времени?
Ирина: Сейчас настроюсь.
(Мария  говорит)  Я  приветствую  тебя,  Лариса.  Приветствую  тебя,  Ирина.

Приветствую вас,  зрители канала «Кассиопея».  Чтобы вы поняли, она считывает из
моей памяти названия.

Да, я выполнила задачу воплощения благодаря своему учителю и другу - Иисусу
Христу.  Он для меня  как Бог.  Задачей  было очищение  от  моих пороков и,  как  вы
говорите,  повышение  вибраций,  приближение  к  Богу.  Я  к  нему  приблизилась.  Я
развоплотилась на 22-ой уровень. Я была очень близка к тому, чтобы достичь 23-го.
Мое воплощение прервалось из-за болезни.

 
07:24 Детство и семья Марии Магдалины.
Лариса: Может ли Мария Магдалина рассказать, в какой семье она родилась? О

своем детстве.
Ирина: (Показывает  Израиль)  Я  родилась  на  севере  Израиля.  В  городе,  на

берегу водоема (показывает карту).  Там, где Геннисаретское озеро.  На севере этого
озера  был  город  Маркеон  или  Маркерон,  название  на  «М»,  насколько  я  слышу.
Название  на  их  языке.  На  русском  передать  можно  мыслеформой  только
приблизительно (по карте вижу на севере современного Израиля).

У нас было семь детей.  Трое мальчиков и одна девочка умерли в детстве от
инфекционной  болезни,  похожей  на  холеру.  Мама  занималась  хозяйством,  а  папа
занимался рыбной ловлей. Рыболовом был. Имя похоже на Иоаким.

Когда я была молодой девочкой,  мне нравилось петь и танцевать.  Я вошла в
группу людей, которые танцевали для кого-то. Как танцовщица. В Израиле, в то время,
были группы  людей,  которых богатые  приглашали  на  праздники.  Они танцевали  и
пели.  Там  было  обучение.  Маленькая  девочка  поступала  на  обучение  к  опытной
танцовщице. Так как у нашей семьи было мало денег, я поступила на обучение в счет
своих первых гонораров. Я их получала и отдавала ей.

Это была, по сути, форма рабства. Взрослая женщина использовала девочку как
рабыню, в том числе для продажи мужчинам.

Лариса: Есть информация о том, что Мария Магдалина была невестой Иоанна
Богослова. Верно ли это?

Ирина: Нет. У него была другая жена. Мы дружили семьями. Были духовными
братом и сестрой (говорит). Его жена умерла от болезни. Он тогда был молодым.

 



11:00 Исцеление Марии от семи бесов Иисусом.
Лариса: В священных книгах написано, что Мария Магдалина была исцелена

Иисусом от семи бесов. Можно ли узнать подробнее, что это было?
Ирина: Да, к сожалению, так и было. С одной стороны, к сожалению, о той

моей жизни, которая была, а с другой – к большому счастью. У меня двоякое чувство:
горечи и радости. Сожаление есть и одновременно счастье.

Мне шел  двадцать  восьмой год (показывает  цифру),  когда  я  встретила  этого
пророка, человека своей жизни. К тому времени я уже ушла из группы танцовщиц. Лет
в 14-15 я поняла, что можно зарабатывать на жизнь по-другому.

Я  уже  в  то  время  пользовалась  своей  красотой  и  больше  зарабатывала
греховным  образом  жизни.  Вступала  в  контакты  с  мужчинами  и  одновременно
танцами  занималась.  Мне  мой  образ  жизни  не  нравился.  Употребляла  алкоголь
(немного, но употребляла), чтобы заглушить свои мысли об этом. Из-за этого рядом со
мной  были  сущности.  По  вашей  терминологии  -  демоны  и,  как  вы  их  называете,
плазмоиды, которые питались  моей энергией уныния (показывает, как себя ругает за
этот образ жизни: возле зеркала сидит и бьет себя в грудь). Мне было стыдно перед
родителями. Я уехала (показывает) с караваном в другой город, чтобы не попадать на
глаза родным.

Рядом со мной находились семь сущностей, которые на меня влияли. Я их не
обвиняю.  Я  их  привлекла.  Это  были  мои  учителя  в  плохом  деле,  что  мешало
выполнить жизненную задачу.

 В то время я встретила Христа. Сначала услышала о нем от одного из своих
друзей, который содержал меня последние несколько месяцев. Он пришел, я помню
тот вечер, и со смехом рассказал мне, что слышал на улице проповедь Христа. Он не
сказал: "Христа".  Проповедь человека,  который учил любить своих врагов, прощать
долги,  еще  что-то.  Он  мне  со  смехом  рассказывал,  что  это  невозможно  человеку
исполнить. Что на Земле будет хаос. Он не верил.

Это  сообщение  запало  в  Душу.  Я заинтересовалась  и  стала  расспрашивать  в
городе, кто это слышал. Мне указали на дом, где живет этот человек. Я не решилась
туда  войти,  потому  что  по  моему  внешнему  виду  было  понятно,  что  я  -  падшая
женщина (по-вашему, так называют). Я надевала соответствующую одежду, другой у
меня просто не было. Я думала,  что меня оттуда выгонят.  На следующий день или
через день, когда он снова вышел на улицу, я наблюдала за ним издалека, и он сам ко
мне подошел.

Наши  глаза  встретились.  Он  меня  взял  за  руку  и  сказал,  что  нам  нужно
поговорить. Я никогда не встречала у мужчин таких глаз. Мужчины всегда смотрели
на меня с желанием.  Они всегда смотрели на меня с восхищением моим телом и с
желанием меня использовать. Даже те мужчины, которые называли себя примерными
семьянинами, смотрели на меня одинаково.

В его глазах я увидела истинное сострадание. На меня так даже отец не смотрел
в детстве.  Я увидела,  что  он не  желает моего тела,  что  видит мою Душу.  Тогда я
поняла, что это не простой человек (показывает, что они пошли беседовать). Во время
беседы он изгнал этих демонов.

Лариса: И она очистилась.
Ирина: Да.
 
16:58 Мария о супружестве. Евангелие от Марии Магдалины.
Лариса: Является  ли,  по  мнению  Марии,  супружеская  жизнь  с  законным

нелюбимым человеком блудом, по своей сути. Какое у нее отношение к этому?
Ирина: Интересный вопрос. Если это жизнь с нелюбимым человеком, для чего



вы с ним живете? Значит, вы что-то в нем любите? Если вы согласны с ним жить и
заключить законный брак, значит, какие-то черты в этом человеке вы любите? Скорее,
идет речь о непринятии каких-то черт? Уточните, что значит "нелюбимым".

Лариса: Хорошо,  спасибо.  Подлинно  ли  Евангелие  от  Марии  Магдалины?
Писала ли она Евангелие?

Ирина: Я  не  писала  воспоминаний.  Возможно,  написал  кто-то  другой  после
моей смерти, потому что я оставляла некоторые записи. Но это не Евангелие. Были
записи дневника (показывает).

Писать училась уже взрослой, после того, как приняла Христа. Читать могла с
детства.  Мне  стало  интересно  изучать  мир.  Я  нашла  писца,  который  научил  меня
писать. Он тоже был христианином, поэтому не взял с меня за это сложное обучение
денег.  У  меня  не  было  денег  на  обучение.  После  того,  как  я  стала  христианкой  и
приняла Христа, я перестала вести прежний образ жизни. Заработка не стало.

Чтобы заработать, я ухаживала за больными, в том числе прокаженными детьми.
Их богатые родители, которые сами не могли подойти к детям, мне за это платили.

Лариса: Девушка спрашивает. Ее тоже зовут Магдалина. Можно ли сказать о
предназначении на Земле человека с таким именем? Спрашивает, является ли она ее
покровительницей, если у нее имя Магдалина.

Ирина: (она  говорит)  Мое  солнышко,  я  очень  рада,  что  я  -  ваша
покровительница. Ваше предназначение только одно: любите себя, любите всех людей
вокруг и любите Бога. Только это приведет вас к счастью.

Лариса: Здорово. Приятно, да?
 
 20:14 Молитвы «Сны Богородицы». Источник и суть чуда.
Лариса: Следующий  вопрос  такой.  Мария,  скажите,  пожалуйста,  есть  такие

молитвы «Сны Богородицы». Правда ли, что они обладают чудодейственной силой?
Сколько этих снов, 77 или больше? Что она знает об этом?

Ирина: Она не знает современных молитв и эзотерических текстов.
Я ей объясню, она не совсем понимает, о чем идет речь. Есть тексты, которые

названы, как «Сны Богородицы». Утверждают, что они чудодейственны.
(Мария  говорит,  что  понимает).  Богородице  бы  и  в  голову  не  пришло

записывать свои сны. Она к снам относилась очень легко. Это уже ваше, современное.
Насколько чудодейственны тексты? Источник чуда -  не тексты,  а тот,  кто их

читает. Не нужно перекладывать свою святость на святость текстов. Святость должна
идти изнутри и освящать этот текст. Чудо – не цель чтения текста. Цель чтения молитв
-  стать  святым.  Чудо  лишь  побочное  явление  святости,  но  оно  не  обязательно
проявится.  Это  милость  Бога.  Нет  гарантии,  что  чудо  появится  в  вашей  жизни.
Существование этого мира является чудом.

Представьте  ваше,  дорогие  зрители,  существование.  Существовал  миллион
вероятностей того, что вы не родитесь. Существовали тысячи вероятностей, что вы не
доживете  до  этого  возраста.  Тысячи  людей  умерли  в  раннем  детском  возрасте  по
разным причинам. А вы сейчас сидите и смотрите видео, и это - великое чудо.

 
22:29 Воскресение Христа.
Лариса: Действительно  ли,  что  Мария  Магдалина  была  первой  удостоена

явления воскресшего Христа. Как это было, когда Христос воскрес?
Ирина: Я знаю, о чем идет речь. Не о той пещере, где его похоронили, а рядом с

ней.
Да, я его увидела одна из первых. Но я была не одна. В тот период я была вместе

с  его  мамой.  Он  воскрес,  то  есть  восстановил  свое  тело.  Как  уже  известно:  ему



помогли. Их тогда считали Ангелами. Вы сейчас их называете инопланетянами. Люди
с других звезд в физических телах. В то время мы искренне считали, что это Ангелы от
Бога.  Они светились  и были в белых одеждах.  Мы их тоже видели.  Их кожа была
настолько белой, что светилась в лучах солнца. Мы их называли "Ангелы".

Когда мы были около пещеры, то сначала увидели, что там нет никого. Мы с его
мамой  подумали,  что  его  украли  солдаты,  чтобы  люди  ему  не  поклонялись.  Мы
расстроились и плакали.

Вдруг  я  услышала  сзади  шаги.  Когда  обернулась  (показывает  Свет,  сияние),
увидела Свет, который исходил от Иисуса. Это был не физический свет, он озарил мою
Душу. Мне показалось, что Солнце стало ярче светить. Я не поверила своим глазам
(удивление показывает).

Я подумала, что это кто-то другой, очень похожий человек. Я спросила: «Вы
кто? Почему вы здесь ходите? И куда вы дели тело Иисуса?» Но, в то же время, мое
сердце знало, что это он. Когда я спрашивала, уже знала ответ.

(Показывает)  Он  сказал  ей:  «Это  я».  Я  хотела  встать  и  обнять  его.  Но  он
остановил меня и сказал, пока к нему не прикасаться. Он находился в измененном теле.
Позднее, когда мы общались с его Духом, он объяснил, что измененное тело первые
несколько  суток  было  настолько  высоковибрационным,  что  он  не  должен  был
прикасаться к людям.

Когда к нему подошла его мама, они на расстоянии разговаривали (показывает).
Через  несколько  дней  вибрации  его  тела  адаптировались  к  вибрациям

пространства, и он смог прикасаться к людям. Он был с нами дней сорок. Не просто
появлялся и исчезал. Он долгое время мог с нами находиться: сидеть в одной комнате,
рассказывать  что-то.  Потом его  забрали  (показывает):  он  поднялся  в  воздух,  и  его
унесло белое облако.

 
27:31 Обязательно ли женщине иметь детей?
Лариса: Хорошо.  Меня  в  чате  попросили  посмотреть  в  Инстаграм  вопрос.

Инстаграм  читаю.  Вопрос  Марии.  Обязательно  ли  женщина  должна  иметь  детей?
Многие сегодня не хотят иметь детей по разным причинам.  Бывает ли у женщины
задача воплощения, не связанная с рождением детей? Какое ее личное мнение?

Ирина: Есть  разные  женщины  и  мужчины.  Не  у  всех  задача  иметь  детей.
Каждая задача индивидуальна. У женщины задача может быть не связана с рождением
детей, а связана с заботой о ком-то другом. Либо о самой себе.

Некоторые женщины приходят, чтобы научиться любить только свое тело. Или
себя.  Принимать  себя.  Не  научившись  этого  делать,  они  не  смогут  дать  любовь
ребенку. Поэтому есть женщины, которым не посылают Души на воплощение. Они не
могут родить детей, несмотря на все методы лечения, даже современные, которых не
было  в  древности,  которые  позволяют  зачать  ребенка  без  контакта  с  мужчиной,
используя его семя.

 Я это знаю от своей воплощенной части, которая жила в 20 веке и живет в 21. Я
знаю через ее память, что есть такие методы.

Иногда Ангелы девушки или женщины видят, как сильно она расстраивается, и
подбирают ей на воплощение Души, хотя она к этому не готова, чтобы она не снижала
свои вибрации унынием.

Когда  семья  получает  ребенка,  женщина  понимает,  что  она  не  готова.  Все
заканчивается тем, что страдает ребенок, женщина и мужчина. Это становится уроком
для нее, для мужчины и для той Души, которая согласилась пойти на воплощение.

Я за то, чтобы доверять Богу в вопросе рождения детей.
 



30:36 Дочери Марии Магдалины.
Лариса: Написали,  что  на  юге  Франции  есть  легенда  о  том,  что  жизнь

Магдалины закончилась во Франции. Там она родила дочь Сару. Правда ли это?
Ирина: Не во Франции. У меня было две дочери. Риони или Риоши ее звали, не

Сара. И Рахони, на «ни» окончание.
Они  родились  позднее.  И  моя  жизнь  закончилась  (показывает  не  Израиль,

северо-западнее). Территория юга современной Турции, насколько я понимаю. Малая
Азия (показывает карту). Не Франция, не подтверждает.

Лариса: Здесь и написано, что легенда. Есть некий вымысел.
Просят  уточнить  о  помазании  ног  Иисуса  перед  казнью  в  доме  Симона-

прокаженного.
Ирина: (Она не подтверждает) Это не я была. По-другому звали женщину.  Я

знаю эту историю.
 
32:32 Мария Магдалина о своих воплощениях.
Лариса: Хорошо.  Интересно,  между  воплощением  Марией  и  нынешним

воплощением были ли еще воплощения этого Духа, и где, если были?
Ирина: Да, было воплощение на планете Пикран, где живет Иисус. Воплощение

девушкой.  Еще  было  воплощение  в  цивилизации  существ,  которые  живут  внутри
звезды Денеб. Это другой уровень материи.

Лариса: Тонкоматериальный?
Ирина: Да.  Мы  называем  их  плазмоидами.  В  воплощении,  когда  я  была

плазмоидом, к сожалению, у меня произошла переоценка ценностей. Я поняла тот мир,
как  имеющий большую  святость,  чем плотный мир,  в  котором я жила до этого.  И
поэтому, что я перестала ценить физический мир, как ценила его ранее, случилось так,
что я ушла на другой уровень (показывает, что ушла на седьмой).

Уровень  тех  Духов,  которые  перестали  ценить  физическую  Вселенную.
Произошло  переосмысление  ценностей.  Поэтому  я  воплотилась  вновь  на  Земле,  в
плотном мире, в плотной Вселенной,  женщиной,  чтобы научиться ценить  этот мир.
Моя воплощенная часть выполняет свою задачу и вновь идет к переоценке ценностей.
К  тому,  чтобы  оценить  этот  мир  таким  же  прекрасным  миром  Творца,  как  и  тот
прекрасный светлый мир 28-го уровня плотности. Я считала информацию из памяти
контактера.  Ангел мой, Варлаам, подсказал мне, на каком уровне плотности я была
воплощена. Он сейчас рядом со мной.

Назову страну. Я воплотилась на территории Украины. Хотя я живу в Духовном
мире,  но  моя  воплощенная  часть  -  я  себя  с  ней  ассоциирую,  проходит  очень
интересную, непростую жизнь. Поэтому иногда называю ее "я". Она сейчас живет в
Соединенных Штатах Америки.

Лариса: Здорово. Как часто ваш Дух общается с Духом Иисуса? Можно узнать,
на какие темы?

Ирина: Я общаюсь с Иисусом, находясь в Духовном мире. Моя воплощенная
часть  тоже  общается.  Через  меня  он  передает  послания  ей.  Поясню:  через
невоплощенную  часть,  через  Высшее  Я,  по  нашей  терминологии,  Иисус  передает
послание  человеку.  Для  человека  Иисус  Христос  является  одним  из  кураторов,  по
терминологии «Кассиопеи».

Нет.  Это не  Марина Макеева.  Мы договорились  с  этим человеком,  что  я  не
сообщу  ее  имени.  Мария  Магдалина  против  того,  чтобы  раскрывали  имя  ее
воплощения. Это (говорит) не пойдет на пользу.

 



37:34  Мария  Магдалина  об  обряде  венчания.  Способности  Марии
Магдалины.

Лариса: Интересуются обрядом венчания. Каким он был в то время, когда она
была Марией?

Ирина: Не  венчание.  Это  было  благословение  раввина.  Не  как  в  церкви.  В
Израиле были синагоги. В синагогу приходили мужчина и женщина за благословением
раввина. Он читал текст (показывает книгу) из книги "Второзаконие" об обязанностях
мужа и жены, из "Торы". Читал также из Талмуда о торжественном дне, соединении
Душ,  и  пожелание  счастья.  Читалась  "Книга  Бытия",  где  написано:  «Плодитесь  и
размножайтесь». Заповедь Бога. Потом дома устраивали праздник, брачный пир.

Лариса: У  Марии  Магдалины  были  какие-либо  способности  предвидеть,
предсказывать, лечить, исцелять в том воплощении?

Ирина: Нет, этого не было. Христос подарил способность видеть свою Душу и
очищать  ее,  способность  взрастить  в  себе  Царствие Небесное.  Это  высшая из  всех
способностей. Я ее приобрела благодаря Иисусу, его жертве и Любви.

Лариса: Когда  умер  ее  брат  Лазарь,  и  Иисус  воскресил  его,  что  Мария
почувствовала?

Ирина: Это другая Мария. Не было у нее брата Лазаря. Она говорит, что об
этом  слышала.  Почему-то  все  женщины  с  именем  Мария  в  Евангелии  со  мной
ассоциируют.  Имя  «Мария»  было  довольно  распространенным  в  Израиле,  даже
больше, чем сейчас в России. Мария родила Иисуса. Я - Мария. Уже две Марии. Но это
не значит, что других не было.

 
40:22 Образ Марии Магдалины. Мария Магдалина – куратор.
Лариса: Может она описать, как выглядела тогда?
Ирина: Я вижу (показывает образ).
Иисус уже отвечал на этот вопрос, что не был близок ни с одной женщиной. Не

вступал  с  женщинами  в  половые  контакты.  Зачем  я  буду  задавать  вопрос  Марии
Магдалине,  если  ответ  был  от  Иисуса.  Я  ему  полностью  доверяю.  Он  не  стал  бы
обманывать. Если бы были контакты, он бы сказал.

Итак, как выглядит? Она мне показывает стройную девушку с "тонкой костью":
тонкие руки, длинные пальцы. Довольно смуглая кожа. Черные волосы, пышные, ниже
плеч, до поясницы, они завязаны красным шнурком сзади в узел.

Она показывает  косметику.  У нее было что-то,  подобное косметике,  чем она
украшала себя. Красивое лицо, большие глаза. Высокой была, ноги длинные. Она была
красивой девушкой.

Лариса: Интересный  вопрос:  является  ли  Мария  Магдалина  наставником,
куратором  людей,  живущих  сейчас?  Человек  хочет  сказать,  что  она  является  его
наставником, куратором.

Ирина: Да. У воплощенного Духа тоже могут быть контактеры. У Высшего Я в
данном случае. У меня на Земле 72 контактера, которых я непосредственно курирую. Я
это делаю в виде фантома или мысленного общения, потока.

Такие контактеры есть даже у Высших Я воплощенных людей. Они отделяют от
себя фантомы, но их воплощенная часть не знает об этом, это не ее задача. Также как
есть контактеры у невоплощенных Духов.

 
43:13 Мария Магдалина о грехе блуда.
Лариса: Спрашивают, что она посоветует. Как бороться с грехом блуда?
Ирина: Нашли, что спросить у Марии Магдалины.
Не бороться нужно (говорит), а входить в состояние божественной мудрости.



Осознавать себя, свои действия. Спрашивать себя: "Для чего это нужно? К чему это
приведет?" Управлять своими инстинктами, животной природой.

Первое, что необходимо сделать – поверить в Бога. Поверить в то, что Он тебя
любит.  Как  только  вы это  сделаете,  спросите  себя:  "Как  смотрит  Бог  на  то,  что  я
делаю? Что бы Он для меня желал?"

Вы знаете,  что  Бог вас любит,  как  своих детей.  У вас  есть  дети?  Если есть,
спросите себя, пожелали бы вы, чтобы ваши дети занимались блудом. Если вы этим
занимаетесь, и у вас есть дети, так и спросите. Хотите ли, чтобы ваши дети вели такой
же образ жизни?

Вы через это прошли или проходите.  Хотели бы вы, чтобы через это прошли
ваши дети? Если вам придет ответ «нет», спросите себя: "Почему?" Значит, мой образ
жизни не соответствует Любви? Не соответствует доброму началу? Тогда для чего я
его  веду?  Неужели я такой  злой человек,  что  расстраиваю своего Небесного Отца?
Каким бы Он хотел меня видеть?

Если мы постараемся стать такими,  какими нас хочет видеть Бог,  мы станем
абсолютно  счастливыми.  Бог  нас  хочет  видеть  абсолютно  счастливыми.  А  это
невозможно без истинной Любви.

Блуд  – это  эгоизм.  Это  усиление  в  себе  животной природы за  счет  энергий,
которые  даны  Богом  для  развития.  Наслаждения  блуд  не  приносит.  Он  приносит
разочарование, слезы, потери, ревность. Тот, кто наслаждается блудом, не знает Бога,
не знает Света. Он думает, что временные содрогания тела в момент оргазма и есть
удовольствие.  Нет.  Это  лишь  временная  судорога.  Но  когда  она  проходит,  все
проблемы возвращаются снова. Так она говорит.

 
46:24 Мария Магдалина об аборте.
Лариса: Мария, как искупить грех аборта?
Ирина: Не искупить. Искупить его невозможно. Вы уже не воскресите убитого

ребенка.  Вы можете лишь сделать так,  чтобы жертва его Души была не напрасной:
если осознаете, почему это недопустимо. Вы полюбите его. Вы полюбите и простите
себя за это. Если вы не полюбите и не простите себя, будете понижать свои вибрации,
то жертва его окажется напрасной.

Он вынес свою муку  и  находится  в  Духовном мире.  Простите  себя  за  это  и
признайтесь себе, почему вы это сделали. Представьте себя в той же ситуации, в какой
вы оказались. Как бы вы поступили сейчас? Повторили бы это деяние или нет? Если
нет, подумайте, какой бы выход вы нашли, чтобы этого не делать. Был ли он тогда у
вас или нет? Надо проанализировать.

Благодаря этому, вы сможете помочь другим женщинам, которые решаются на
этот шаг. Вы можете давать им консультацию, рекомендации, как этого избежать. Это
будет вашей добровольной жертвой в виде вашего личного времени, вашей энергии
ради тех детей, которые останутся живы.

Лариса: Благодарю за ответ. Мне, как психологу, важно это слышать.
Такой  вопрос:  было  ли  еще  какое-то  известное  людям  воплощение  Духа,

которым была Мария?
Ирина: Нет,  известных  воплощений  больше  не  было.  Текущее  воплощение

известно только некоторым людям, но не всем.
Лариса: А сколько всего было воплощений?
Ирина: 754  (показывает  цифры)  в  этой  эпохе  существования  материального

мира.
Лариса: Друзья, если вы хотите поддержать наш канал, подпишитесь. Нажмите

на колокольчик, поставьте лайки.



Ирина: Как  это  желает  воплотиться  еще  раз?  Она  уже  воплощена.  Я
разговариваю  с  фантомом  от  Высшего  Я  уже  воплощенного  Духа.  Мне  очень
интересные энергии идут: одновременно человека, которого я знаю, и в то же время у
нее другой образ. Она - женщина в возрасте. Передаю привет вам.

Лариса: А она выполняет свои задачи?
Ирина: Она же сказала, что выполняет свои задачи. Уже ценит физический мир.
У нас нет такого термина «Близнецовые пламена». Пожалуйста, уточните, что

вы имеете в виду?
 
49:48 Мария Магдалина о Любви Христа.
Лариса: Хорошо.  Кто-то  торопится.  Как  достичь  вибраций  Христа  наиболее

быстрым способом?
Ирина: Любить. Любить, как он. Как он любил? Не обязательно в вашей жизни

будут такие испытания, как у него.  Я говорю о степени Любви. Он любил всех людей,
без исключения. Не только своих друзей, но и тех, кто преследовал, гнал, ругал его, кто
его убил.

Как он их любил? Когда ему гвозди вбивали в  руки,  он молился Небесному
Отцу, чтобы Он помиловал этих людей. Какая это степень Любви? Вы можете задать
себе этот вопрос.

 
50:56 Варлаам о крашении яиц.
Ирина: Яйцо  стало  красным.  Вопрос.  Приносила  ли  ты  яйцо  императору

Тиберию?
(Мария  отвечает)  Я  с  ним  не  встречалась.  Меня  бы  к  нему  не  пустили.

Интересная легенда, но я с ним не встречалась. Христиан в то время считали опасной
сектой. К императору бы меня не допустили, во избежание покушения на его жизнь.

Я  встречалась  с  высокими  чиновниками,  военачальниками,  которые
интересовались  этой  верой.  Я  была  с  группой  христиан,  которых  задержали  до
выяснения  обстоятельств  по  жалобе  жителей  одного  города.  Там  был  крупный
военачальник.

Что  касается  яйца.  Я  знаю,  вы  спрашиваете  о  происхождении  традиции
крашения яиц на Пасху. Нет, причина другая, не та, что кто-то подал яйцо императору,
и оно стало красным.

(Она говорит из Духовного мира) Я спрошу у своего Ангела.
Варлаам,  приветствую  (говорит).  Окрашивание  скорлупы  яиц  различными

красками,  красителями  и  их  поедание  было  известно  задолго,  за  много  веков  до
Христа.  Яйцо было символом Солнца,  которое  рождает жизнь.  Из яйца появляется
жизнь - цыпленок.

Яйцо окрашивали на праздник весны: возрождение природы. Это было еще в
древнем Египте. Традиция пошла оттуда.

Лариса: Друзья, зададим последний вопрос.
Ирина: От кого дочь? Кто муж? Как звали мужа?
Иоанн. Но не Богослов, другой.
Лариса: Какой совет она нам хочет дать? Что желает передать тем, кто смотрит

эфир. Что бы она хотела сказать сама?
Ирина: Она сказала, что очень интересные вопросы.
Что она скажет об исламе, буддизме? Не знала она о буддизме и исламе, когда

была в воплощении. Ислама еще не было на Земле. Он появился позднее христианства.
 



54:23 Мария Магдалина о своем выходе из воплощения.
Ирина: Как она покинула этот мир? Развоплощение Марии Магдалины.
Я  не  погибла  мучительной  смертью,  как  многие  апостолы,   которых

преследовали.  Я  умерла  естественной  смертью  из-за  болезни  (показывает  болезнь
сердца).  Мне  можно было  помочь,  но  в  то  время не  было  таких  методов  лечения.
Болезнь сердца была вызвана переживаниями о моем муже, который попал в тюрьму, в
темницу за проповедь Христа.

Я  не  смирилась  с  ситуацией,   переживала.  Из-за  этого  сердечный  центр,
четвертая чакра была повреждена, и началось заболевание сердца. Я уже достигла 22-
го уровня в то время. Чтобы не снизились вибрации из-за моих переживаний (я должна
была  23-го  уровня  скоро  достигнуть),  болезнь  сердца  усугубилась  настолько,  что
вывела меня из воплощения.  Никто не усилил ее болезнь. Она сейчас видит в этом
такой смысл.

Лариса: Поблагодарим нашу гостью.
Ирина: На 22-ой уровень ушла Мария Магдалина после выхода из воплощения.
Иисус  уже  говорил о своем дне рождения.  Посмотрите,  пожалуйста,  видео с

Мирах Каунтом, первое на канале об Иисусе Христе. Так и напишите: "Мирах Каунт,
видео с Ириной Подзоровой". Там Ангел нарисован с мечом. Он говорил, что родился
21 или 22 сентября. Я уже не помню. Это был его точный день рождения.

(Мария  говорит)  Это  русский  современный  календарь.  Тогда  по-другому
называли  месяцы,  нужно  сопоставлять.  Мирах  Каунт  сопоставил  наши  и  их  даты,
которые тогда были. Они у них менялись, по лунному календарю.

Видела ли ты Иоанна Крестителя? Нет, в воплощении не видела. Я видела, когда
он вышел из воплощения в образе Архангела Михаила. Его убили до того, как я с ним
познакомилась. Я только слышала о нем.

Когда я познакомилась с Иисусом, его уже не было рядом. Он сидел в тюрьме
или уже был убит. Да, сидел, был в заключении.

 
58:25 Пожелание от Марии Магдалины.
Ирина: Что хочешь сказать?
Дорогие  друзья,  цените  жизнь  такой,  какая  она  сейчас  у  вас  есть.  Это  ваша

жизнь,  ваше воплощение.  Другой такой же жизни у вас уже не будет.  У вас будет
другая жизнь. Умейте ценить каждое мгновение, а не убивать бесцельно время.

Время – это бесценная божественная энергия, которая может быть направлена
либо  на  развитие,  либо  на  деградацию.  Я  желаю,  чтобы  вы  всегда  распоряжались
своим временем с пользой для себя и своих близких, и для развития Любви.

 
59:26 Новый проект "Показатели чакральной системы".
Лариса: Благодарим, друзья.
Ирина: Благодарю за хорошее пожелание.
Лариса: У  нас  есть  еще  небольшая  новость  о  новой  услуге.  Я  была  очень

удивлена и обрадована тем, что есть новый сервис, который дает расчет по чакральной
системе. Мы в "Школе ментального здоровья" с Ильей разрабатываем факультатив по
чакральной системе. А здесь сервис появился. Под этим видео посмотрите ссылочку.
Можете нажать. От МидгасКауса новый расчет "Показатели чакральной системы".

Вы  обнаружите  массу  информации  для  себя,  о  себе.  Каково  состояние
чакральной системы в процентном соотношении от  общей совокупности  биополя в
заложенном  потенциале  при  получении  или смене  личных данных.  Это  ценнейшая
информация. Плюс вы узнаете потенциально возможный радиус вашего биополя ауры,
заложенный  Духом.  Вы  получите  информацию  о  чакральной  системе,  методах  ее



укрепления от ТхиусРионги, специалиста с Эслера.
Ирина: Я немного добавлю об этой системе.  Мне ее передавал МидгасКаус,

когда я еще была в Поворино. Он мне передавал систему расчета духовных уровней. А
также расчет "Древа жизни". Его проводят девочки, которые у нас работают. Создали
свои проекты, чтобы вы могли получать эти знания по системе «оплаты по сердцу».
Вы об этом прекрасно знаете, об этом знает и МидгасКаус. Он очень рад, что вы нашли
способ  получить  знания  планеты  Эслер.  Он  также  рад  тому,  что  проект  получил
возможность  развиваться  благодаря  этой  помощи.  Это  взаимовыгодные  условия
обмена.

Он просил передать Маше из Германии, которая вам хорошо известна, Мария
Сокальская,  знания о том, как рассчитывается  специальная формула.  Через меня ей
передавал МидгасКаус, и я рассказывала, что мне удалось узнать ранее.

Это  система  по  нумерологии,  нумерологическая  карта,  которая  напоминает
«Древо жизни». Необходимы фамилия, имя, отчество, данные при рождении. Если вы
меняли фамилию, вам нужны данные после смены фамилии. Также вы можете заказать
оба расчета, чтобы посмотреть на изменения.

В течение семи лет,  после смены фамилии,  меняется  заряд чакр,  потому что
человек  входит  в  новый  эгрегор.  Чтобы  посмотреть  изменения,  которые  повлекли
вхождение в эгрегор, смена фамилии, вы можете сделать два заказа.

Что это дает? Понимание того, сколько процентов энергии было в той или иной
чакре  на  момент  воплощения,  какой  был  потенциальный  диаметр  ауры.
Потенциальный диаметр – тот диаметр, если человек работает со своей энергетикой.
Каков заложенный потенциал его жизненной энергии.

Наш Дух состоит из духовного сердца, разума и энергии. В свою очередь, разум
состоит  из  мышления,  воображения  и  памяти.  У  нас  есть  на  эту  тему  видео.
Воплощенная часть  Духа -  30%. Сколько процентов  из каждого свойства  Духа  она
взяла с собой, и как это проявилось через чакры. В какой-то чакре дефицит, в какой-то
-  избыток  энергии.  Как  это  влияет  на  нас.  Вы  можете  посмотреть  на  момент
воплощения или на момент смены фамилии, если она была.

Человек все это может менять. Но вы увидите свой потенциал. Вы увидите свои
задатки,  которые  взяли  с  собой.  Я  уже  рассчитывала,  очень  интересно.  Можете
обращаться. Ссылка под видео.

Лариса: Я  хочу  поблагодарить  нашу  замечательную  Ирочку.  Поблагодарить
всех вас, друзья. Поблагодарить Дух Марии Магдалины. Хочу пригласить вас завтра на
вебинар нашей "Школы ментального здоровья". Мы поговорим о Любви, о сексе. А 31-
го  числа,  через  неделю, Ирина Подзорова будет  приглашена  на наш вебинар.  Тема
"Любовь и/или секс и духовное развитие". Мы рассмотрим животрепещущие вопросы.

Любим. Обнимаем. Благодарю.
Ирина: Благодарю вас всех за поддержку нашего проекта. И за то, что вы несете

Свет вместе с нами. Посылаю вам Свет своей Любви.
 


